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PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS, DAN 

LEVERAGE  TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi pada Perusahaan 

yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index Tahun 2014-2018) 

Fadel Ahmad Maulana 

ABSTRAK 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh ukuran 

perusahaan, profitabilitas, dan leverage terhadap nilai perusahaan yang terdaftar di 

Jakarta Islamic Index Tahun 2014-2018. Metode penelitian yang digunakan 

adalah dengan pendekatan kuantitatif dan teknik analisis datanya menggunakan 

analisis regresi linear berganda. Objek penelitian ini adalah perusahaan yang 

terdaftar di Jakarta Islamic Index selama periode 2014-2018. Hasil dari penelitian 

ini adalah Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Leverage secara simultan 

berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan di Jakarta Islamic Index periode 

2014-2018. Ukuran perusahaan secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan 

terhadap nilai perusahaan di Jakarta Islamic Index periode 2014-2018, sedangakan 

profitabilitas dan leverage secara parsial berpengaruh positif dan signifikan nilai 

perusahaan di Jakarta Islamic Index periode 2014-2018. 

Kata kunci: Ukuran Perusahaan, Nilai perusahaan, PBV, Profitabilitas, ROA, 

Leverage, DER, JII 
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THE IMPACT OF FIRMS SIZE, PROFITABILITY, AND LEVERAGE ON 

FIRM VALUE (study on firm listed at Jakarta Islamic Index from 2014-

2018) 

Fadel Ahmad Maulana 

ABSTRACT 

This study aim to determine the impact of firms size, profitability, and 

leverage on firm value listed on Jakarta Islamic index from 2014 to 2018. This 

research use quantitive data and the analysis technique use multiple regression 

analys. The sample use in this study were company listed on Jakarta Islamic Index 

from 2014-2018. The results of this study is Firm size, Profitablity, and Leverage 

simultaneously has significant impact on firm value listed on Jakarta Islamic 

index from 2014 to 2018. Firm size partially has negative impact on firm value 

listed on Jakarta Islamic Index from 2014-2018. Profitability and leverage 

partially has positif and significant impact on firm value listed on Jakarta Islamic 

Index from 2014-2018. 

Keywords: Size, firm value, pbv, profitability, ROA, leverage, DER,JII 
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ملخَصال  

 

الغسض من هرا البحث هى معسفت جاثير حجم الشسكت, والسبحيت, والسافعت الماليت  

. و أساليب ٤١٠٢-٤١٠٢علي قيمه الشسكاث المدزجت في مؤشس جاكسجا الإسلامي لسنه 

البحث المستخدمت هي النهج الكميت وجقنياث جحليل البياناث باستخدام جحليلاث الانحداز 

الخطي المتعددة. والغسض من البحث هى شسكه مسجله في مؤشس جاكسجا اللإسلامي خلال 

. أما النتيجت لهرا البحث فهي حجم الشسكت, والسبحيت, والنفىذ و في  ٤١٠٢-٤١٠٢الفترة 

الاسلاميت جاكسجا.  ٤١٠٢-٤١٠٢قت جاثير كبير علي قيمه الشسكت في الفترة الزمنيه نفس الى 

وقد جأثس حجم الشسكت جزئيا بشكل سلبي و كبير بقيمه الشسكت في فتره المؤشس اللإسلامي 

, والسبحيت والسافعت الماليت لها جاثير إيجابي و كبير علي قيمه الشسكت ٤١٠٢-٤١٠٢في جاكسجا 

 المؤشس الإسلامي. نفىذ ٤١٠٢-٤١٠٢في جاكسجا الفترة 

 

الكلماث السئيسيت : قيمه الشسكه, سعس القيمت الدفتريت, السبحيت, أعاده الأصىل,  

 السافعت المالبت, مؤشس جاكسجا الإسلامي, نسيه الدين إلى الأسهم.
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PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN 

Pedoman transliterasi yang digunakan adalah Sistem Transliterasi Arab-

Latin berdasarkan SKB Menteri Agama dan Menteri P&K RI No. 158/1987 dan 

No. 0543 b/U/1987 tertanggal 22 Januari 1988. 

1. Konsonan Tunggal 

No. Arab Latin Keterangan  No. Arab Latin Keterangan 

 - ا 1
Tidak 

dilambangkan 
 ṭ ط 16

t (dengan 
titik di 

bawahnya) 

 ẓ ظ B - 17 ب 2

z (dengan 
titik di 

bawahnya) 

 ‟ ع T - 18 ت 3

koma 
terbalik 

terletak di 
atas 

 ṡ ث 4
s (dengan 

titik di 
atasnya) 

 - g غ 19

 - f ف J - 20 ج 5

 ḥ ح 6
h (dengan 

titik di 
bawahnya) 

 - q ق 21

 - k ك Kh - 22 خ 7

 - l ل D - 23 د 8

 Ż ذ 9
z (dengan 

titik di 
atasnya) 

 - m م 24

 - n ن R - 25 ر 10

 - w و Z - 26 ز 11

 - h ه/ه S - 27 س 12

 Apostrof „ ء Sy - 28 ش 13

 ṣ ص 14
s (dengan 

titik di 
bawahnya) 

 - y ي 29

 ḍ ض 15
d (dengan titik 

di bawahnya) 
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2. Konsonan Rangkap 

Konsonan rangkap, termasuk tanda syiddah ( ) ditulis rangkap. 

Contoh: انه ditulis innahu 

3. Tā’marbūtah di akhir kata 

3.1. Bila dimatikan ditulis h, kecuali untuk kata-kata Arab yang sudah 

terserap menjadi bahasa Indonesia, seperti salat, zakat, dan sebagainya. 

Contoh:   جماعة  ditulis jamā’ah. 

 .ditulis maktabah    مكتبة     

3.2. Bila dihidupkan ditulis t 

Contoh:   الجامعة مكتبة  ditulis maktabatu’l-jāmi’ah. 

4. Vokal Panjang 

Fathah (baris di atas) di tulis ā, kasrah (baris di bawah) di tulis ī, serta 

dammah (baris di depan) ditulis dengan ū. Misalnya: الناس ditulis an-nās, 

المسلمون  ,ditulis ar-rahīm الزحٌم  ditulis al-muslimūn. 

5. Vokal Pendek yang Berurutan Dipisahkan dengan Tanda Pisah (-) 

 .ditulis syai-in qadīr شًءقدٌز

6. Kata Sandang Alif+Lam 

Bila Alif + lam diikuti oleh huruf-huruf qamariyah yang terkumpul dalam 

kata  ًعقمه وخف حجك ابغ   (alif, b, g, y, h, j, k, w, kh, f, “, q, m, t) ditulis al, 

misalnya: المسلمون ditulis al-muslimūn. Sedangkan bila diikuti oleh huruf 

syamsiyah (huruf hijaiyah selain huruf qamariyah), huruf lam diganti dengan 

huruf yang mengikutinya, misalnya: الزحمن ditulis ar-rahmān. 
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7. Kata dan Rangkaian Frasa atau Kalimat, misalnya: 

Penghubung antar kata menggunakan tanda petik („), sedangkan penghubung 

dalam satu kata menggunakan tanda pisah (-).  


